'Aspirantes locales no han solicitado protección'

A pesar de las amenazas, atentados y homicidios contra candidatos a los diferentes puestos de elección popular, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que no ha recibido peticiones en materia de protección.

Apuntó que al corte del 3 de abril, ninguno de los aspirantes a Jefatura de Gobierno, alcaldías, diputaciones y Concejalías en la Ciudad de México han solicitado protección personal con motivo de las campañas electorales.

"Nosotros hemos sido proactivos en ofrecer seguridad. Puede ser para los eventos, seguridad en traslados, puede ser incluso seguridad personal. Nadie nos pidió de manera específica protección personal, pero está abierta la puerta", mencionó el titular de la SSC, Pablo Vázquez.

En conferencia, el jefe de la Policía detalló que, hasta ahora, las principales solicitudes por parte de candidatos han sido en torno a la seguridad durante sus eventos de campaña.

"Por ejemplo, tuvimos de parte de todos los candidatos la solicitud específica de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el día del debate para ordenar sobre todo la llegada de los distintos simpatizantes de cada uno de los candidatos", detalló. De igual forma, Vázquez aseguró que

la presencia de elementos se mantiene de manera regular en eventos proselitistas donde se convoca a la ciudadanía o se requiere apoyo vial para la llegada de los candidatos, además de contar con otras instituciones para salvaguardar a los asistentes.

"Todos los eventos que impliquen que se vaya a juntar gente, que impliquen cierres de algunas vías para facilitar la llegada de personas y garantizar su seguridad lo hacemos de manera regular. En todos los eventos de manera frecuente hay presencia de la SSC y de otras instancias que tienen que ver con la organización y salvaguarda de los eventos", explicó./RODRIGO CEREZO



CUIDADO. El jefe de la Policía, Pablo Vázquez, señaló que los elementos participan en apoyos viales y en los eventos donde se convoque.





302 cm²

Página: 1, 7

1/1

SUBENLAS INCONFORMIDADES ELECTORALES EN LA CAPITAL

Martí Batres impugnó las medidas cautelares que le aplicó el IECM para que no intervenga en los comicios; MC denuncia gastos de Brugada CDMX P.7

El Gobierno capitalino impugna medidas cautelares electorales

Molestia. Martí Batres calificó de excesiva la determinación del Instituto Electoral local de prohibirle opinar sobre las "mentiras" que digan los candidatos

RODRIGO CEREZO Y MARCO CLARA

Aun mes de iniciarse los comicios en la Ciudad de México, candidatos y funcionarios públicos optan por los cauces legales para denunciar y contrarrestar presuntas irregularidades en materia electoral.

Así lo determinó el jefe del Gobierno capitalino, Martí Batres, al anunciar que ya impugnó las medidas cautelares y llamadas de atención que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le impuso para evitar su presunta intromisión en el actual proceso electoral.

En tanto, Movimiento Ciudadano en la capital del país se alista para presentar este jueves una denuncia contra la candidata de la alianza Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, por la presunta irregularidad en los reportes de sus gastos de campaña.

Martí Batres fue el primero en hacer el anuncio en conferencia, donde calificó de excesiva la resolución del árbitro electoral de tratar de limitar sus declaraciones, luego de que el equipo del candidato panista lo acusara de meterse en la contienda tras el primer debate.

El mandatario dijo que sus denunciantes, quienes dicen ser parte del grupo del candidato "ni siquiera tiene legitimación".

Ya se presentóla impugnación correspondiente, no tiene fundamentos. Ya incluso señalamos en su momento que, quien sostiene la denuncia que se presentó, ni siquiera tiene legitimación para presentar denuncias. No debería haber sido admitida, pero ya se presentó esta impugnación correspondiente", confirmó.

Caberecordar que el 26 de marzo, el IECM impuso medidas cautelares al jefe de Gobierno Martí Batres, por "desmentir" las declaraciones de candidatos en el primer debate de la Ciudad de México.

Por otra parte, debido a la excesiva propaganda en vía pública y los datos registrados en el Sistema de Rendición de cuentas y resultados de fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), Movimiento Ciudadano presentará una denuncia ante el IECM.

El partido naranja presentará este recurso ante las autoridades correspondientes debido a una presunta inconsistencia en los datos sobre sus gastos en la actual campaña electoral.

Este cauce legal se suma a la presentada el 19 de octubre de 2023 por el mismo partido debido a los actos anticipados de campaña por parte de la exalcaldesa de Iztapalapa y candidata de Morena por la jefatura de Gobierno.



IRREGULARIDAD. El mandatario local consideró que los panistas, quienes presentaron el recurso legal en su contra, no tienen legitimación.

GARANTIZA GOBCDMX SEGURIDAD DE CANDIDATOS

Martí Batres aseguró que se está protegiendo a los participantes en el proceso electoral

HÉCTOR CRUZ

nacion@contrareplica.mx

El jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, reveló que ha tenido reuniones con los diversos candidatos que participan en el Proceso Electoral local, con el propósito de ofrecerles seguridad y brindarle aquello que han solicitado.

<mark>ontra</mark>Réplica

"Estamos cuidando a los candidatos, especialmente a los que tienen alguna responsabilidad central en esta contienda", expuso el ejecutivo local luego de dar el banderazo de salida a los vehículos policiales del Operativo Tacuba-Miguel Hidalgo, con el fin de reforzar tareas de prevención y atención en 15 colonias de la demarcación.

Así respondió el mandatario local al preguntársele sobre las acciones que realiza el Gobierno capitalino, para garantizar la seguridad de las personas que contienden en los comicios de la capital, cuya votación será el próximo 2 de junio.

De igual forma, confirmó que ya presentó la impugnación en contra de las medidas cautelares que le dictó la semana pasada el Instituto Electoral de la Ciudad de México, para que se abstenga de emitir opiniones respecto de las propuestas planteadas por los candidatos a la Jefatura de Gobierno.

"No tiene fundamentos. Ya, incluso, señalamos en su momento que quien sostiene la denuncia que se presentó, ni siquiera tiene legitimación para presentar denuncias, no debería haber sido admitida pero ya se presentó esta impugnación correspondiente", enfatizó.



El jefe de gobierno capitalino durante el Operativo Tacuba-Miguel Hidalgo. Cuartoscuro



Contendientes no han solicitado protección personal, dice Batres

Destaca acercamiento con todos los participantes, sin importar partidos KEVIN RUIZ

UNIVERSAL

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que hasta el momento los candidatos a la contienda electoral en la capital no han solicitado protección personal, pero la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) ha buscado a todos.

Señaló que han tenido una participación proactiva y han buscado a todos los contendientes sin importar partidos.

"Ha habido una participación proactiva de nuestra parte. El secretario [de Seguridad Ciudadana] ha buscado a todos los candidatos de todos los partidos para ofrecerles el apoyo correspondiente".

En conferencia, Batres refirió que principalmente han pedido apoyo para la realización de sus eventos de campaña.

Pablo Vázquez, jefe de la policía, comentó que únicamente los candidatos pidieron apoyo de la SSC para estar afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México el día del debate para ordenar la llegada de los simpatizantes.

Aseguró que tuvieron un par de solicitudes específicas como seguridad en eventos, pero no especificó quiénes. "No ha habido nadie que de manera específica nos haya pedido protección personal".

Precisaron que el despliegue policial siempre se hace como en todos los eventos públicos.

Los tipos de seguridad que pueden dar son en eventos, traslados o personales; sin embargo, no se han solicitado.

"Todos los eventos que impliquen que se vaya a juntar gente, el cierre de alguna vía secundaria para facilitar la llegada de personas (...) en términos de seguridad vial, lo hacemos de manera regular [presencial]", dijo Vázquez.

El secretario (de Seguridad Ciudadana) ha buscado a todos los candidatos de todos los partidos para ofrecerles el apoyo"

MARTÍ BATRES

Jefe de Gobierno de la CDMX



El único apoyo ha sido para realizar eventos de campaña: Batres.



Aspirantes no han solicitado seguridad

HILDA ESCALONA

A PRENS

El Gobierno de la Ciudad de México lleva a cabo una actitud proactiva para brindarle seguridad a los candidatos de todos los partidos políticos durante las presentes elecciones, pues el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, los ha buscado para ofrecerles el apoyo correspondiente, pero hasta ahora ninguno ha solicitado que se le brinde seguridad personal.

"Ellos sobre todo han pedido apoyos para el desarrollo de sus eventos pero de nuestra parte hay plena disposición para apoyar en todo lo que requieran para su seguridad, hay comunicación con todos, independientemente del partido político que sea con el objetivo de que se brinde la seguridad necesaria", explicó en conferencia de prensa, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho detalló que en todos los casos para los eventos en donde son concentraciones, la policía está presente como lo estaría en cualquier evento de la naturaleza de los eventos que se dan en el espacio público o a donde van a llegar muchas personas, incluso siendo un espacio privado.

"Hemos tenido solicitudes específicas, tuvimos, por ejemplo, por parte de todos los candidatos, la solicitud específica de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México el día del debate para ordenar sobre todo la llegada de los distintos simpatizantes de cada uno de los candidatos".

El titular de la SSC comentó que han tendido un par de solicitudes muy específicas y se hacen a través de la Secretaría de Gobierno y ellos se los comunican de manera formal y por escrito.

"Pero de todas formas, como lo comentaba el jefe de Gobierno, nosotros hemos sido proactivos en ofrecer seguridad, puede ser para los eventos, seguridad en traslados, seguridad incluso personal, pero no ha habido nadie que nos pida de manera específica protección personal en ese caso pero está abierta la puerta, y si hubiera una solicitud, se hace a la Secretaría de Gobierno y ahí las comunican".

El jefe policiaco comentó que la instrucción que tienen por parte del jefe de Gobierno, Martí Batres, es estar completamente abiertos y disponibles a proveer la seguridad que sea necesaria.

El titular de la SSC dijo que han tendido un par de solicitudes muy específicas



Ofrecen custodia para aspirantes en CdMx

MANUEL COSME E HILDA ESCALONA

La Prensa

*HI Sol de México

Los candidatos que tienen una responsabilidad central en el actual proceso electoral local va cuentan con la seguridad necesaria, afirmó ayer Martí Batres, jefe de Gobierno de la CdMx.

Tras poner en marcha el operativo de reforzamiento de vigilancia en la alcaldía Miguel Hidalgo, el Madatario morenista informó que se ha reunido con los aspirante a quienes ofreció resguardo, sin embargo; no detalló los nombres de los personajes en cuestión.

Por su parte, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, confirmó que el gobierno de la ciudad ha buscado a los aspirantes para ofrecerles el apoyo correspondiente, pero hasta ahora ninguno ha solicitado seguridad personal.

"Ellos han pedido apoyos para el desarrollo de sus eventos, de nuestra parte hay plena disposición para apoyar en todo lo que requieran para su seguridad, hay comunicación con todos, independientemente del partido político que sea con el objetivo de que se brinde la seguridad necesaria", dijo en conferencia.

"Hemos tenido solicitudes específicas, tuvimos por ejemplo, de parte de todos los candidatos, la solicitud de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México el día del debate, para ordenar la llegada de los distintos simpatizantes", indicó.

> "De nuestra parte hay plena disposición para apoyar en todo lo que requieran (los aspirantes) para su seguridad"

> > **PABLO VÁZQUEZ** TITULAR DE LA SSC



 $201~\mathrm{cm}^2$

Martí Batres ayer en conferencia



Candidatos de CDMX cuentan con seguridad necesaria, dice Batres

(2024-04-03), El Sol de México (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:03:24, Precio \$28,500.00 Los candidatos que tienen una responsabilidad central en el actual proceso electoral local ya cuentan con la seguridad necesaria, garantizó Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, quien informó que sostuvo reuniones con algunos de ellos.

El funcionario dio una conferencia de prensa, luego de poner en marcha el operativo de reforzamiento de vigilancia en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde informó que durante las juntas con los aspirantes les ofreció resguardo y les proporcionó aquello que solicitaron.

En otro tema, comentó que ya presentó una impugnación en contra de las medidas impuestas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, porque, respondió, no tiene fundamentos y opinó que la denuncia presentada por Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, no debieron recibirla.

El banderazo de salida para ese dispositivo en la alcaldía Miguel Hidalgo tuvo lugar en calles de la colonia San Miguel Amatla, y en él participarán dos mil 500 elementos, 318 vehículos, 87 motos, dos unidades blindadas e igual número de perros adiestrados, adscritos a corporaciones federales y locales.

El jefe de gobierno capitalino dio a conocer que el reforzamiento de la seguridad tiene, entre otros, objetivos que sus integrantes atiendan a los vecinos, lleven a cabo cateos y si es necesario detener y remitir a delincuentes.

También puedes leer: Candidatos del PAN, PRI y PRD, los más agredidos: Laboratorio Electoral

Tacuba, Anáhuac, Popotla, Torre Blanca, Santo Tomás, San Juanico, Los Manzanos, San Diego Ocoyoacac, Argentina Poniente, Huichapan, Tlaxpana, Granada, Nextitla y Anzures, son las colonias en las que habrá un reforzamiento de la vigilancia.

La fuerza de seguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo es actualmente de mil 400 efectivos, 209 patrullas y 47 motocicletas, pero el operativo, reportó Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana, a los que se añadirán 600 policías apoyados por 40 motopatrullas y 70 equipos de trabajo, además de dos vehículos blindados tipo Unimog.

Ulises Lara López, encargado del despacho de la fiscalía general de Justicia local, dijo que los integrantes de la misma tendrán la misión de identificar, ubicar y desmantelar a grupos delictivos en las zonas de más incidencia de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Finalmente, dio cuenta de que en lo que va de 2024 hubo 57 detenidos por delitos de alto impacto y que el año pasado los cateos sumaron 26 en la alcaldía y 168 órdenes de aprehensión se cumplimentaron.

Ningún candidato en la CDMX ha solicitado seguridad personal: SSC

(2024-04-03), La Prensa (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:35:16, Precio \$11,244.00

El Gobierno de la Ciudad de México lleva a cabo una actitud proactiva para brindarle seguridad a los candidatos de todos los partidos políticos durante las presentes elecciones pues el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho los ha buscado para ofrecerles el apoyo correspondiente pero hasta ahora ninguno ha solicitado que se le brinde seguridad personal.

"Ellos sobre todo han pedido apoyos para el desarrollo de sus eventos pero de nuestra parte hay plena disposición para apoyar en todo lo que requieran para su seguridad, hay comunicación con todos, independientemente del partido político que sea con el objetivo de que se brinde la seguridad necesaria", explicó en conferencia de prensa, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Sobre el tema, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho detalló que en todos los casos para los eventos en donde son concentraciones, la policía está presente como lo estaría en cualquier evento de la naturaleza de los eventos que de dan en el espacio público o a donde van a llegar muchas personas incluso siendo un espacio privado.

"Hemos tenido solicitudes específicas, tuvimos por ejemplo, de parte de todos los candidatos, la solicitud específica de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México el día del debate para ordenar sobre todo la llegada de los distintos simpatizantes de cada uno de los candidatos".

El titular de la SSC comentó que han tendido un par de solicitudes muy específicas y se hacen a través de la Secretaría de Gobierno y ellos se los comunican de manera formal y por escrito.

"Pero de todas formas como lo comentaba el Jefe de Gobierno, nosotros hemos sido proactivos en ofrecer seguridad, puede ser para los eventos, seguridad en traslados, seguridad incluso personal pero no ha habido nadie que nos pida de de manera específica protección personal en ese caso pero está abierta la puerta, y si hubiera una solicitud, se hace a la Secretaría de Gobierno y Jaír las comunican".

El jefe policiaco comentó que la instrucción que tienen por parte del Jefe de Gobierno, Martí Batres es estar completamente abiertos y disponibles a proveer la seguridad que sea necesaria.

Candidatos en CDMX no han solicitado seguridad personal: SSC

(2024-04-03), 24-Horas.mx (Sitio), Rodrigo Cerezo, (Nota Informativa) - 17:52:39, Precio \$21,200.00 Al corte de este 3 abril, ninguno de los candidatos a cargos públicos en la Ciudad de México ha solicitado protección personal con motivo de las campañas electorales.

Así lo informó el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina, Pablo Vázquez Camacho al referir que dicha medida está disponible para cualquier candidato que así la requiera.

"Nosotros hemos sido proactivos en ofrecer seguridad. Puede ser para los eventos, seguridad en traslados, puede ser incluso seguridad personal. No ha habido nadie que nos pida de manera específica protección personal, pero está abierta la puerta", mencionó.

En conferencia, el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres aseguró que "el secretario de Seguridad Ciudadana ha buscado a todos los candidatos, de todos los partidos para ofrecerles el apoyo correspondiente" en el proceso electoral.

Al respecto, el titular de la SSC detalló que, hasta ahora, las principales solicitudes por parte de candidatos han sido en torno a la seguridad en eventos de campaña.

"Hemos tenido solicitudes específicas por ejemplo tuvimos de parte de todos los candidatos la solicitud específica de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el día del debate para ordenar sobre todo la llegada de los distintos simpatizantes de cada uno de los candidatos", detalló.

Asimismo, aseguró que de la presencia de elementos de seguridad se mantiene de manera regular en eventos de campaña donde se convoca a la ciudadanía o se requiere apoyo vial para la llegada de candidatos.

"Todos los eventos que impliquen que se vaya a juntar gente, que impliquen cierres de algunas vías para facilitar la llegada de personas y garantizar su seguridad lo hacemos de manera regular. En todos los eventos de manera frecuente hay presencia de la SSC y de otras instancias que tienen que ver con la organización salvaguarda de los eventos", explicó.

LEO

Ningún candidato de la CDMX ha solicitado protección personal: Pablo Vázquez

(2024-04-03), Cúspide México EDO.MEX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:04:06, Precio \$5,000.00 Martín Aguilar

El Gobierno de la Ciudad de México lleva a cabo una actitud proactiva para brindarle seguridad a los candidatos de todos los partidos políticos durante las presentes elecciones pues el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho los ha buscado para ofrecerles el apoyo correspondiente pero hasta ahora ninguno ha solicitado que se le brinde seguridad personal.

"Ellos sobre todo han pedido apoyos para el desarrollo de sus eventos pero de nuestra parte hay plena disposición para apoyar en todo lo que requieran para su seguridad, hay comunicación con todos, independientemente del partido político que sea con el objetivo de que se brinde la seguridad necesaria", explicó en conferencia de prensa, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Sobre el tema, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho detalló que en todos los casos para los eventos en donde son concentraciones, la policía está presente como lo estaría en cualquier evento de la naturaleza de los eventos que de dan en el espacio público o a donde van a llegar muchas personas incluso siendo un espacio privado.

Hemos tenido solicitudes específicas, tuvimos por ejemplo, de parte de todos los candidatos, la solicitud específica de estar presentes afuera del Instituto Electoral de la Ciudad de México el día del debate para ordenar sobre todo la llegada de los distintos simpatizantes de cada uno de los candidatos".

El titular de la SSC comentó que han tendido un par de solicitudes muy específicas y se hacen a través de la Secretaría de Gobierno y ellos se los comunican de manera formal y por escrito.

"Pero de todas formas como lo comentaba el Jefe de Gobierno, nosotros hemos sido proactivos en ofrecer seguridad, puede ser para los eventos, seguridad en traslados, seguridad incluso personal pero no ha habido nadie que nos pida de de manera específica protección personal en ese caso pero está abierta la puerta, y si hubiera una solicitud, se hace a la Secretaría de Gobierno y Jaír las comunican".

El jefe policiaco comentó que la instrucción que tienen por parte del Jefe de Gobierno, Martí Batres es estar completamente abiertos y disponibles a proveer la seguridad que sea necesaria.